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野中やよい 

こんにちは。新座市議会議員の野中やよいです。 

2012 年２月の当選以来、間もなく８年が経とうとしています。 

毎回の議会での質疑、討論、一般質問、請願提出等、市民の皆様からいただ 

いたご意見ご要望をどのように施策に反映していくか、先進自治体の視察 

や研修会などで知見を深め、思考しながらの８年間でした。 

特にこの２年間は、総務常任委員会副委員長の任をいただき、市の歳入の確 

保、経常収支比率の改善、財政調整基金の積み増し等、市の財政健全化方針 

に沿ってどのように進めるかということも議論させていただきました。 

また、議会改革特別委員会委員長として、政策提言、災害時の議会 BCP（業務 

継続計画）等を進めてきました。 

これからも野中やよいは、皆様と語り合いながら、母と子の笑顔輝く新座の 

ため、走りぬいていく決意です。 
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令和元年第 3回定例会が閉会 

令和元年第３回定例会が 8月 29日から 9 月 26日まで開

催されました。 

追加の 2 議案を含む 32 議案全てを可決、認定、同意しま

した。条例の主なものは、児童発達支援センター設置のた

めの条例制定、新設の志木駅南口地下駐輪場の使用料等

について定める条例、旧姓による印鑑登録ができるため

の条例改正、１０月から実施の幼児教育・保育の無償化に

ついて整備をはかる条例改正等です。補正予算は別掲。

 

 

 

補正予算の主な内容 
・マイナンバーカードを活用した消費活性化 

策の実施に伴う支援ブース設置 

・児童発達支援センター建設後のみどり・わ 

かば両学園解体と跡地への駐車場整備等 

・幼児教育・保育の無償化の実施に伴う関係

費用及び保育所等業務効率化推進事業補

助金等子育て関係費用 

・子育てのための施設等利用給付 

 幼稚園利用費、預かり保育事業利用費、 

 病児保育事業利用費、一時預かり事業利用 

費、認可外保育施設利用費 

・法人保育園施設整備費補助 

・新座小学校職員トイレ改修工事 

・西堀小学校防球ネット増設 

・栗原公民館外壁等改修工事   等 

補正予算後の予算総額は、５３９億１２２１

万４千円、財政調整基金への積立は、２４億

２５８１万８千円、積立後の残高は、２７億

５９３２万円となりました。 

野中やよいは、一般質問、

一般会計補正予算（第４号）

及び平成 30 年度新座市一

般会計歳入歳出決算認定

の賛成討論で登壇いたしま

した。賛成討論全文は HPに

掲載しています。 

 

 
 

 

台風１５号、台風 19 号と災害が多発する中、被災者救

援の会の皆様と募金活動。 

皆様からお預かりした募金は全て日本赤十字社新座地

区にお渡ししました。 

募金へのご協力ありがとうございました。 

９月２１日、待望の新座市児

童発達支援センター「アシタ

エール」開所式。子ども達の

笑顔と希望のために。 

９月２０日から３０日まで秋の全

国交通安全運動。３０日の閉幕

式はオープンテラスで初開催。 

野中やよいの日常活動一部紹介 



 

９月議会 

  

 

Q：市のホームページは、市の魅力発信と市民へ 

の情報提供のツールとして、非常に重要な役 

割を果たしている。知りたい情報にすぐたど 

りつけるよう、ホームページの構成を考えて 

いただきたい。 

A：閲覧する方の立場に立って、知りたい情報を 

わかりやすく簡潔にお伝えできるよう研究し 

てまいりたい。 

 Q：市ホームページ上でのイベントカレンダーで、

市民への情報提供を。 

 A：庁内で統一のルール作りを行い、積極的に活 

用を図ってまいりたい。 

 Q：広報にいざと共にイベントカレンダーを作成配 

布してはどうか。 

 A：5 月に紙面見直しを行ったばかりで難しいが、

他市の事例を研究し、早急に改善をしていき 

たい。 

 

＊アイコン表示やカレンダー増設については、大 

規模なシステム改修が必要で、次回のシステム 

更新時までに先進自治体の事例を研究し、前向 

きに考えていきたい。 

野中やよいの一般質問より 
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わかりやすい情報発信のため、市の HP改善を 

 

 

Q：兵庫県芦屋市の「芦屋の給食」という本が評 

判になっている。新座市には芦屋市に劣らず、 

大変美味しく、手作りで安心と評判の、自校 

式給食がある。この新座の給食を、市の魅力 

発信のシティプロモーションの一つとして、 

もっとアピールしてはどうか。 

A：今年度住宅情報サイトを活用し、サイト内に

本市の魅力を PR するページを作成する。 

提案いただいた給食についても PR すべき本

市の魅力であるので、 PR ページへの掲載

に向けた準備を進めてまいりたい。 

また、この PR ページは、市のホームページ 

にも掲載する予定。市民の皆様に対しても、

本市の魅力を知っていただく絶好の機会とな

ると考えている。 

本市への愛着の醸成につなげてまいりたい。 

 

 

 

 

Q：朝霞市はじめ近隣市では、民間事業者との連携 

でシェアサイクルの実証実験を開始している。

シェアサイクルは広域での事業展開、シェアポ

ートのより多くの設置が成功のカギと言える。

シェアサイクル導入について市の考えは。 

A：朝霞市、和光市が実証実験を開始している。二 

市と同じ事業者と提携することで、無償で広域 

的に事業展開をすることが可能となる。事業者 

と提携して、公共施設を始めとしたサイクルポ 

ートの具体的な設置場所について早急に検討を

すすめてまいりたい。ご提案に感謝。 
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新座市の自校給食の魅力発信を！ シェアサイクル事業への参加について 

 

 

 

[サイドバーの内容を入力して

ください。サイドバーは、メ

イン文書を補う独立した要素

です。一般に、ページの左側

または右側、あるいは上部ま

たは下部に配置します。サイ

ドバー用テキスト ボックス

の書式を変更するには、[描画

ツール] タブを使用します。 

サイドバーの内容を入力して

ください。サイドバーは、メ

イン文書を補う独立した要素

です。一般に、ページの左側

または右側、あるいは上部ま

たは下部に配置します。サイ

ドバー用テキスト ボックス

の書式を変更するには、[描画

ツール] タブを使用します。] 

 

Q：災害が多発する昨今、自助、共助、近助が必要。 

意識啓発と中心になって防災に取り組む人材 

の育成についてどのように取り組んでいかれ 

るか。 

A：自主防災会への防災知識の習得及び防災意識の 

向上を目的とした防災集会を毎年開催してい

る。 

防災リーダーの育成は重要だと考えている。 

防災士取得の助成を行っている自治体もある 

ので、先進的な事例を調査研究し、 防災リー 

ダーの育成に努めていきたい。 

消防 OB,自衛隊 OB,消防団 OB のお力をお借 

りし、一人でも多くの方の防災意識を高めリー 

ダー育成を進めていきたい。 

Q：イツモ防災、ついで防災の取組を更にすすめ、 

市や町内会のイベントでの防災意識啓発の展 

示などをしてはどうか。 

A：過日開催の避難訓練コンサートでは、イツモ防 

災の展示品で、転倒防止策や家庭内備蓄につい 

て紹介し、多くの方に興味を持ってご覧いただ 

いた。今後も市主催のイベントを活用し継続し 

ていきたい。 

 

市民の防災意識向上を 

令和元年第 2回定例会一般質問 

・投票環境の整備について（選挙手帳等） 

・配達訪問サービス便利帳について 

・一人暮らし高齢者の鍵預かり事業について 

・自転車事故防止と自転車保険加入促進について 
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